

CRÓNICA: DESFILE EN SEDE TRICOLOR

# Pasan panistas lista ante Alito

Cuatro aspirantes presidenciales del blanquiazul acudieron ayer a la sede nacional del PRI, antiguo adversario y actual aliado, a cumplir con el requisito del registro establecido en el Frente Amplio por México

MARTHA MARTÍNEZ

En un hecho inédito, los cuatro panistas que aspiran a la candidatura presidencial del Frente opositor acudieron ayer a notificar al líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno, su registro en el proceso interno que inició formalmente ayer.

Ante Alito, reconocieron a su otrora partido adversario como constructor de instituciones y calificaron como clave su papel en la transición democrática del País.

El primero en llegar a la sede nacional priista fue el diputado Santiago Creel, a quien recibieron jóvenes que, colocados en las orillas de las escalinatas que conducen al edificio principal, ondeaban banderines con el logo priista.

Creel pasó por la valla de banderines tricolores acompañado por su esposa Paulina Velasco, por Alito, los coordinadores parlamentarios, Rubén Moreira y Manuel Añorve, así como por la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López, y los diputados federales Noemí Berenice Luna y Riult Rivera Gutiérrez.

Ya en el salón Alfonso Reyes, Creel dijo no sentirse como un extraño en la casa priista.

“Me siento contento, a gusto, no me siento como un extraño aquí en tu partido, presidente Alito. Sé el suelo que estoy pisando, de Calles, de Cárdenas y de muchos otros Presidentes que ha tenido México que han sido del PRI”, indicó.

Rodeado por el CEN tricolor, advirtió que en el país ahora hay más pobreza y desigualdad, por lo que pidió a todos poner los intereses del país antes que los colores de su partido.

“En este momento, lo único que cuenta es México y el instrumento para llegar al México del bienestar, para llegar al México de dimensión social, para llegar al México de la paz es el consenso entre tres partidos que han tenido la responsabilidad de construir las instituciones modernas del país: el PRI, el PAN y el PRD”, mencionó.

## MI PAPÁ FUE PRIISTA

Vestida con un huipil lila, la senadora Xóchitl Gálvez llamó a la unidad, a retomar

los ideales que le dieron origen a ese partido y, de pasada, pidió su firma a los militantes priistas, aun cuando dijo saber que también se registrarían aspirantes de casa.

La hidalguese reconoció que su padre murió siendo priista, pero a pesar de ello, dijo sentirse rara en la sede de ese partido.

“La verdad es que sí me siento rara, pero la verdad de las cosas es que soy una mujer que ve para adelante. Tengo que confesar algo: mi papá se murió priista, mi papá fue de esos hombres leales al partido, yo fui más rebelde, pero él creía en los principios de este partido. Yo trabajé con Óscar Mayorga, el papá de Nuvia, que por cierto, acaba de salir del PRI”, mencionó.

Ante Alejandro Moreno, Gálvez le reiteró al Presidente Andrés Manuel López Obrador que ningún “cabrón” la ha puesto en ningún lado.

“Yo soy una mujer que esta aquí por mérito propio, que está aquí por haberme atrevido a llegar a esta ciudad”, reiteró en medio de risas y aplausos de los priistas.

Alito calificó a la legisladora como una mujer de carácter y entereza, pero con sentimientos y compromiso social.

“Una mujer echada para adelante, una mujer íntegra que ha avanzado en la trayectoria de su vida con un gran esfuerzo, con enormes sacrificios, y que tiene compromiso social”, dijo el diputado priista.

El campechano prometió a Gálvez que habrá piso parejo en el proceso interno y, aseguró, sin importar quien resulte electo, contará con el respaldo del tricolor.

“El 3 de septiembre, quien resulte la responsable o el responsable de construir el Frente Amplio por México, va a contar con el absoluto respaldo del PRI, aquí piso parejo y bienvenidos todos”, dijo



**DESAIRE A PRECIADO**

Ayer se registraron también Gabriel Cuadri, quien dijo que no tiene ningún impedimento para participar en el proceso interno a pesar de que el Tribunal Electoral determinó que el diputado ejerció violencia política en razón de género.

“No se puede inhabilitar a nadie, a menos que sea por una sentencia penal firme por un delito sexual cometido en contra de las mujeres; yo no he cometido ningún delito, lo único que hice fue defender en el Congreso y en las redes sociales a los niños y a las mujeres de México frente a la ideología transgénero”, afirmó el diputado.

El último en registrarse fue Jorge Luis Preciado, quien llegó de sorpresa, cuando Alito se alistaba para retirarse.

Debido a que no confirmó su asistencia, el ex senador dio varias vueltas al edificio de Insurgentes antes de que la seguridad del lugar lo dejara ingresar.

Incluso, Moreno le avisó por teléfono que si estaba lejos de la sede priista, él no podría recibirlo, pues tenía otro evento.

Finalmente, el líder del tricolor dio la instrucción de que lo dejaran pasar, y cuando fue recibido por Moreno y Rubén Moreira, los jóvenes con banderina ya se habían ido.

Empleador de la sede del PRI colocaron nuevamente los micrófonos que habían quitado tras el discurso de Gálvez, pero reporteros y fotógrafos de los medios ya había desmontado su equipo, y el panista dio su discurso ante unos cuantos integrantes del CEN priista.



Oscar Mireles

■ Alejandro Moreno, líder del tricolor, acompaña a Gabriel Cuadri durante su registro.



■ El panista Santiago Creel y su esposa Paulina Velasco, al llegar a la sede nacional del PRI.

Oscar Mireles

